MEDIO: PORTAL NOTICIEROS GGL, DURANGO

FECHA: 25/AGOSTO/2014





Fortalecen a trabajadores municipales para que den buen servicio

La directora municipal de Administración y Finanzas, Diana Gaitán Garza, indicó que durante este primer año de gobierno se han brindado las facilidades a los trabajadores del ayuntamiento con nuevo equipamiento, uniformes, entre otros, para que ellos a su vez proporcionen buen servicio a la ciudadanía.

Aseguró que hoy se cuenta con nuevas patrullas, parque vehicular, inmuebles, uniformes, equipo de cómputo y de telecomunicaciones, los cuales optimizan los servicios en el Ayuntamiento.

Se mejoró la condición de los trabajadores municipales para poder brindar una mejor atención a las familias de Durango.

Con la finalidad de brindar mejores servicios y optimizar la atención a los duranguenses, el alcalde, Esteban Villegas Villarreal, equipó con patrullas, parque vehicular, inmuebles, equipo de cómputo y telecomunicaciones al Ayuntamiento.

El esquema de arrendamiento es de más de 69 millones de pesos con lo que se obtuvo mejor costo de adquisición, así como ahorro en mantenimiento para los rubros, de telecomunicaciones, equipo de cómputo y vehículos.

Además se tienen nuevas instalaciones de las direcciones de Desarrollo Social, Instituto Municipal de la Mujer (IMM), Inspectores Municipales y Unidad de Trasparencia y Acceso a la Información con lo que se reducen tiempos de atención.

La funcionaria municipal aseguró que Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del municipio. Obtuvo una calificación de A+, y con ello se podrá acceder a mayor inversión y más recursos.

"Durango figura con una calificación de A+, encontrándose a la par de grandes ciudades como Reynosa, Tamaulipas; Monterrey, Nuevo León; Hermosillo, Sonora; y Guadalajara, Jalisco, demostrando así el buen desempeño del Ayuntamiento de Durango", expresó.

Destacó la disminución del adeudo a proveedores alrededor de 45 por ciento en lo que va del año. A inicio del año, los compromisos con los proveedores sumaban 90 millones de pesos y gracias a la buena administración y la programación de pagos, hoy la deuda disminuye a 49 millones de pesos.

En la relación al Predial, se logró recaudar el 84 por ciento de lo presupuestado para este 2014 durante los tres primeros meses del año, donde más de 108 mil contribuyentes aprovecharon los descuentos que se aplican en Impuesto de Predial, logrando recaudar más de 177 millones de pesos de 211 millones de pesos programados para el 2014.

A la fecha la recaudación del impuesto predial asciende a 192 millones de pesos al tener cubiertas más de 115 mil cuentas de las 140 mil cobrables, superando la recaudación un 12 por ciento en comparación al año pasado.

Gaitán Garza destacó a Durango como un Ayuntamiento moderno, con la incorporación de tecnología de punta en el municipio, con lo que se consolida como una Ciudad Digital.

Los tiempos en trámites se han disminuido hasta en cinco minutos, además de aumentarse en un 30 por ciento el número de trámites en ventanilla multitrámite al gestionar varias solicitudes en un único punto de recepción.

En obra pública se ejercieron más de 400 millones de pesos en obra pública de septiembre 2013 a septiembre 2014 pero al cierre del año el alcance en este rubro rebasará los 600 millones de pesos, donde sobresalen las mezclas de recursos, en programas de electrificación, infraestructura hidráulica educativa, deportiva, pavimentación de calles y mejoramiento de vivienda.

Dentro del programa, destacan las obras del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal del ramo 33, "Hábitat", "Rescate de Espacios Públicos", Subsidio para la Seguridad en los Municipios (Subsemun), Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Urbanas (Apazu) y Programa para la Construcción y Rehabilitación de Sistemas de Agua Potable y Saneamiento en Zonas Rurales (Prossapys).